降下訓練回数

自由降下

119

1461

0

0

空挺降下

4134

1837

203

16

日本共産党国会議員団千葉事務所 ☎043-241-4251 千葉県議 丸山慎一 會047-424-6347 <市議団控室童047-436-3030 FAX047-420-7201> 岩井友子 金沢和子 **2**047-438-8647 金沢和子 **2047-430-0047** 金沢和子 **2047-422-5278** かなみつ理恵**2047-473-0678**(事務所) 神子そよ子 **2047-769-7271** 松崎さち **2047-432-9317** ▲市議団 ホームペーシ 期にわたって県立高校の統廃合を進 統廃合計画案」を公表し、その後3 少を理由に2001年に「県立高校 千葉県教育委員会は、中学生の減

象校において、 域フォーラム」開催を公表しました。 廃合の対象校名(7校)をあげて「地 を決定、2024年5月8日には統 めてきました。 2022年に「実施プログラム」 「地域フォーラム」の目的は、「対 地域における今後の

います。 る」とされて を学校関係者 等から聴取す 「地域フォ しか

学校のあり方

関係者のみです。

です。 校ともに、近隣中学校はもちろん、 が集中しています。 市内の中学校からの生徒の受け皿と して大きな役割を果たしている高校 部の2校と隣接する八千代西で地域 船橋北高校・八千代西) 豊富·船橋北高 は船橋市北

市教育委 まるで

地元生徒の大切な受け回 県立高校の統廃合は中 を

ません」と思えるような答弁しか返

「県立高校のことは市には関係あり

って来ませんでした。

問に対し丁寧に教えてもらえる」「静

人数だから、質問もしやすい」「質

豊富高校の生徒さんからは、

少

かで授業に集中できる」との声を聞

-ラム」に参加できるのは限られた

対象校のうち、3校(豊富高校・

聞き取りはしていない」と、 動くことは控える」「中学校からの について質問しましたが、 ジュールも聞いていない」「憶測で 校名は聞いていない」「今後のスケ 員会からは「県からはハッキリと高 今議会、「市内の生徒への影響」

の誰もが参加できる場を設定し、 べきです。さらに船橋市として市民 校の存続と、「地域フォーラム」の 民の声を県にあげるべきです。 いています。 情報を市民に公表することを求める し少人数学級を実践している県立高 船橋市は、千葉県教育委員会に対

市

検 索

日本共産党船橋市議団主催 17日(水) 7日(水)

予約 🅿 436-3030

労働相談も受けています 会場:中央公民館 ※会場が変更する場合がございま:午後1時~4時

何も言えない」旨の答弁をしま とはなく、 したが、 ではないか」と市議会で質しま した。 市は「理由を聞いたこ 国のやることだから

ぜったいに実施してはなりませ もっと狭く(図参照)、降下など

務です。 の中止を国に求めるのが市の青 衛隊が行っているのならば、そ 市民を巻き込む戦闘の訓練を自 う考えはまさに軍国主義です。 は危険や騒音を我慢しろ」とい ば、自衛隊基地のある街の住民 「国の安全保障政策の為なら

習志野基地でのパラシュート降 地方自治体にはあります。 をする国への協力を拒む権利が に犠牲になります。 れば、基地周辺の住民は真っ先 市は市民を守るために、 トをやめるよう、 外国との武力衝突が万一起こ 国にしっ 戦争の準備 まずは 船橋 かり

一志野基地は市街戦の訓 下してしまう事故が何度も起き

地なのか?

す。

習志野駐屯地は演習場よりも

の屋根を破損したこともありま

他に比べて桁違いに狭いため 練を行う演習場は全国にいくつ もありますが、習志野演習場は 自衛隊がパラシュート降下訓

(表参照)、 誤って演習場外に落

0 11 0 101 6291 1591 計7882回 (2022年5月13日 防衛省提出) **5**)° で、 ています(この10年間では4度 その場外への落下では民家 演習場の周囲は住宅地なの **P**



演習場ごとの面積と降下訓練回数(2021年度)

面積

(平方km)

2

88

50

96

47

47

所在地

千葉県

静岡県

大分県

北海道

山梨県

宮城県

演習場名

習志野演習場

東富士演習場

日出生台演習場

北海道大演習場

北富士演習場

王城寺原演習場

※2020年度 合計

降下が行われていたことが日本 ん。ところが昨年と今年の春に 共産党の調べで発覚 場で降下訓練を行う その事実を市は知り この狭い習志野演習 険にさらしながら、 ませんでした。 か。街中での戦闘、 しました。 「周辺の住民を危 しかも、

習場を使っているの に、あえて習志野浦 市街戦の訓練のため の理由を市は国に間 必要があるのか。そ いたことがあるの

と申し入れるべきです。

日本共産党船橋市議団

メール nk-fsd@guitar.ocn.ne.jp